
令和6年度 私立大学等経常費補助金に関するSD研修・各大学の事例報告会-アンケート結果
日時：令和6年9月26日（木）～10月4日（金）
参加者： 38名（アンケート回収19件）

1.職種を教えてください。
人数 割合

17 89.5%
2 10.5%

2.
講演はいかがでしたか。
人数 割合

16 84.2%
2 10.5%
1 5.3%

3.参考になったという理由（任意回答）
・改革総合支援事業においては普段所掌に関係するタイプしか見ていなかったが、他タイプについても知ることができたため。
・経常費補助金の私立大学等改革総合支援事業に関する部分が大変参考となりました。
・タイプ3プラットフォーム型の申請を具体的に説明した部分が良かった
・私立大学等経常費補助金の概要を把握し、私立学校施設整備費補助金、私立大学等研究施設整備費等補助金との違いを学んだ。また、
  特別補助の私立大学等改革総合支援事業の概要も知ることができ、申請・選定にはタイプ別の特色があることがわかり、タイプ３プラット
　フォーム型の申請では、共通設問と個別設問では同一の取り組みについて回答すべき点や、補助金申請における帳票作成上の留意点
 として、中間資料の作成の重要性を学ぶ ことができたため。
・改革総合支援事業の各タイプの説明と併せて、タイプ3（プラットフォーム型）の申請や選定の仕組みについて詳細にご説明いただき、
　大変勉強になりました。資料も丁寧で非常にわかりやすかったです。
・私立大学経常費補助金の講演では、簡潔な概要説明と実務上の注意点ということで大変分かりやすくご説明いただき理解しやすかった
  と思います。
・経常費補助金の基本的なことから、今年度新たに変更になった点までご説明いただき、大変わかりやすく参考になりました。
・分かりやすい説明であったため。話のペースもとても良かった。

3.やや参考になったという理由（任意回答）
・所用のため途中からの参加となったため

やや参考になった

職種
大学職員
大学教員

評価の内容
参考になった

どちらでもない

参考になった
84.2%

やや参考になった
10.5%

どちらでもない
5.3%



4.事例報告はいかがでしたか。
人数 割合

参考になった 16 84.2%
やや参考になった 3 15.8%

5.参考になったという理由（任意回答）
・他大学の取り組みについて知ることができ良かった。
・西南さんの件は、今後通っていく道なので、参考になりました。
・他大学の取組事例がとても参考になった。自大学にも生かせる話がとても多かった。
・他大学の取り組み事例を聞く機会はあまりないため。
・知見を広げることができたため。特に生成AIの説明が興味深かった。
・直接的に業務との関連性が薄いが、その分新しい気持ちで聞くことが出来た。
・本学にはない、先進的・独創的な取り組みを行っておられたので、大変参考になりました。
・特に福岡工業大学様のDX、ＡＩの活用については参考になりましたありがとうございました。
・各大学の先進的な取り組みを知る良い機会でした。様々な事例を紹介していただき、どれも大変興味深かったです。
・生成AIに関する福岡工業大学の報告を大変興味深く聴きました。また、他の2大学につきましても、新たな視点として参考になりました。
・「生成AIの概要と業務活用の試み」では、生成AIは何かのモトとなるものを生成することができるツールであって、事象の答えや知識を求めるのに
　適さない点や、個人情報・機密情報の取り扱いに十分注意して使用することが必要であることを学んだ。また、生成物によって知的財産権を侵害
　しないよう利用者は細心の注意を払わなければならないので、業務においても有益な情報を得た。九州産業大学オープンイノベーションセンターは、
　産学連携と社会連携の窓口一本化など、本学においても参考になる事例であると感じた。
・普段、他大学の取り組みについて話を聞く機会が少ないため、非常に有意義な機会でした。特に、福岡工業大学の事例報告では、生成AIの概要
　や福岡工業大学での運用について、デモンストレーションを交えて分かりやすくご説明いただき、大変興味深く、勉強になりました。

5.やや参考になったという理由（任意回答）
・福岡工業大学・九州産業大学からのご報告は直接的に担当業務に係る内容ではなかったから。AI技術GTPの活用に関しては学ぶことが多かった。
　西南学院大学からのご報告は認証評価等につながる内容で、身近な課題解決に必要な作業を考えさせられた。

6.今後、実施してほしい研修内容があればご記入ください。（任意回答）
・生成AIの話をもっと掘り下げて聞いてみたい。
・様々な大学による事例報告を聞いてみたいです。
・改正私学法、特に内部統制の整備、運用あたりは全ての職員に影響があるのでどうでしょうか。

7.本研修について、ご意見・ご感想・ご質問がございましたらご自由にご記入ください。
また、ご質問があり、ご回答を希望される方は、お手数ですがご氏名をご記入ください。（任意回答）
・本研修を企画された福岡大学様、登壇された各大学様に感謝申し上げます。大変参考となりました。今後も是非継続いただけますと幸いです。
・貴重な機会を提供いただき、ありがとうございました。
・補助金の対象となるプラットフォームの取組について、企画時に意識する必要があることがわかりました。「プラットフォーム」で企画するとはどの
  ような手順が求められるのかわかるとよかったです。
・2時間の研修・報告会としては、コンパクトにまとまった構成でありながら、その情報量は実践的であり参考になる点も多くありました。オンラインで
 表示された人数をみると多いとはいえず、非常にもったいないと感じました。

評価の内容

参考になっ

た
84.2%

やや参考になった
15.8%


